

Protokolleintrag vom 02.03.2011

2011/45

Postulat der Grüne-Fraktion vom 02.02.2011:

Einführung der SwissDRG-Fallpauschalen, Moratorium zur Klärung offener Fragen

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Balthasar Glättli (Grüne) vom 9. Februar 2011 (vergleiche Protokoll-Nr. 1082/2011)

Die Dringlicherklärung wird von 71 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum (63 Stimmen = Mehrheit der Ratsmitglieder gemäss Art. 88 Abs. 2 GeschO GR) erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat